

## Comisión despacha **Ley de Inteligencia Económica**

Ayer, la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados despachó el proyecto de Ley de Inteligencia Económica, que crea un nuevo sistema independiente conformado por la Unidad de Análisis Financiero (UAF) y las unidades de inteligencia que se conformarán en el Sistema Nacional de Aduanas (SNA) y el Servicio de Impuestos Internos (SII).

La subsecretaria Heidi Berner (Hacienda) destacó el fortalecimiento del proyecto en la comisión a lo largo de 22 sesiones – pasó de un subsistema a un sistema propiamente tal –, aunque lamentó el rechazo a la norma referida al levantamiento del secreto bancario por la UAF.

Ahora el proyecto – con urgencia de discusión inmediata – llega a la Comisión de Hacienda de la Cámara, antes de pasar a la Sala y al Senado.



Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda.